



Wir wünschen all unseren Patientinnen und Patienten ein gesundes, frohes und zufriedenes Neues Jahr.

Vielen Dank sagen wir erneut für Ihr Vertrauen im letzten Jahr und für Alle Aufmerksamkeiten rund um Weihnachten und den Jahresschluss.

Zunächst eine Richtigstellung aus unserer Sicht:

Wir haben nicht gestreikt!! Wir hatten Jahresurlaub. Die Brückentage werden von der KV bestimmt und stehen bereits seit Anfang 2022 so fest. Die Warteschlagen zwischen den Jahren im ÄBD waren also nicht Streikfolge, sondern von der KV gewollte Unterversorgung im Notdienst. Es wird jedoch beibleibendem Innovationsstau im ambulanten Sektor und bei ausbleibender Anpassung der Vergütungen zum Alltag in Deutschland werden, dass man für ärztliche Leistungen Schlange stehen muss.

Im Rahmen der Umstellung auf das E Rezept haben wir einen "Selbstbedienungsplatz" eingerichtet.

Hier kann man seine Rezeptbestellungen hinterlassen und seine Versichertenkarte einlesen. Dann kann man seine Medikation in einer Apotheke mit dem Versichertenkärtchen binnen 48 Std. abholen ohne nochmal in die Praxis zu müssen. Leider sind somit Liefer -und Weitergabeaufforderungen zu den Apotheken nicht mehr machbar, da das Rezept nur digital vorliegt. Sie müssen sich hier selbst um den Erhalt ihrer Medikamente bekümmern. Diesen liebgewonnen Service können wir nicht mehr finanzieren und nicht mehr anbieten.

Wir möchten Sie im Rahmen der aktuellen Infekt Welle nochmal daran erinnern, dass **Impfungen** (besonders Grippe, Lungenentzündung und Corona) hier einen guten Schutz darstellen, besonders für exponierte und Infekt anfällige Patienten mit Grunderkrankungen.

In diesem Sinne auf weiterhin gute Zusammenarbeit mit ihrer Gesundheit im Fokus.

Ihr Praxisteam der Praxis Klapsch und Schröter